

tions opposées des directeurs des docks et des ouvriers, nous voulons signaler seulement un fait important pour l'Eglise catholique. Il s'agissait de trouver un arbitre dont l'autorité fut assez haute pour obliger les patrons à des sacrifices pénibles, et dont la charité, l'intelligence et le dévouement fussent assez grands pour qu'il ne reculât pas devant une tâche si délicate. Dans un pays protestant, l'homme que le bon sens public a désigné pour cette tâche difficile et délicate a été l'archevêque catholique de Westminster, le cardinal Manning.

Nous sommes heureux de ce choix qui a été à la fois un hommage au caractère du Cardinal et à l'Eglise catholique dont il est le représentant le plus autorisé en Angleterre.

BIBLIOGRAPHIE

Tableau des principales indulgences attachées aux communions de chaque mois et à diverses prières et pratiques de piété.

Ce sont quelques feuilles seulement mais précieuses et nous les recommandons avec plaisir à nos pieux lecteurs. Placées dans les livres de prière, elles feront connaître à chacun les indulgences qu'il peut gagner dans ses communions, suivant les associations auxquelles il est affilié et les dévotions qu'il pratique.

Nos remerciements à l'auteur pour l'envoi d'un exemplaire.

De notre temps, l'immense majorité des hommes ne connaît pas d'autre horizons que ceux de la vie présente. Ils donnent un prix aux choses d'après ce qu'elles produisent de puissances immédiates. Ils les éloignent avec crainte selon le degré de fatigue qu'elles peuvent exiger d'eux ; ils les détestent à proportion des souffrances qu'elles apporteront fatalement. La pensée que tous les événements de cette vie ont un retentissement nécessaire dans une autre vie leur fait défaut. Elle n'a pas de sens pour eux cette proportion, — que la souffrance d'aujourd'hui a une compensation magnifique, merveilleuse, en ce jour qui n'a pas de soir, qui n'a pas de fin.

Pouvons nous laisser supposer par quelques habitudes de langage, par quelques-uns des dehors de notre existence quotidienne et pratique, que notre horizon a ces limites aussi étroites, qu'il n'y a pas de demain pour la vie de ce monde ? Pouvons-nous même faire, en certaines rencontres, cet enchaînement de la vie présente avec la vie future, du temps avec l'éternité, qu'aucune puissance de ce monde ne peut rompre, et qui est la raison et l'explication de tout ce qui se voit, se fait, se touche et se ressent ?

Mgr ISOARD.